

Erlangen, den 15.3.2021

**Coronavorsorge in Verwaltung, Test vor Besuchen in Außenstellen**  
**Anfrage zum Stadtrat am 17.3.2021**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wir fragen an:

Wir haben bereits in der letzten Sitzung gefragt, ob die Stadtspitze Besuche in Außenstellen auf das absolut Erforderliche beschränkt. Dies wurde bejaht. Wir wiederholen die Frage und fragen weiter:

*Lassen sich die BesucherInnen von Außenstellen vor diesen Besuchen testen ?*

Mit freundlichen Grüßen

Fabiana Girstenbrei  
(Stadträtin)

Johannes Pöhlmann  
(Stadtrat)